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1 Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 12 von 17 stimmberechtigten

Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Josie stellt einen GO- Antrag auf Änderung der TO. Der Punkt Protokolle und

Berichte wird an den Schluss gestellt.

2 Finanzen

2.1 Finanzantrag

Antragststellerin: Nicolas Zander

genaue Summe: 2700e

Antragstext inkl. Relevanzbegründung: Erstsemestereinführungswoche 2019

Kostenaufschlüsselung / Kalkulation:

Alternative Neustadttour: 30e

Stundenplanbrunch: 600e

Spieleabend: 700e

Campustour: 80e

Flyer etc: 40e

Ersti-Tüten: 700e

Ersti-Party: 100e

KIK: 250e

Transport: 100e

Puffer: 100e

–––––-> 2700e

( 2190e 2017, 2800e 2018)

Die Frage nach T-Shirts kommt auf. Stimmungsbild zu T-Shirts: Hai denkt, dass

es durchaus Sinn ergeben würde, weil man sich besser merken könnte, wer zum

FSR gehört und es die Präsenz erhöht. Lauritz schlägt vor, dass man auch FSR

interne Shirts kaufen könnte, damit die Shirts nicht als Schlafanzüge verkommen.

Man könnte die Shirts also weitergeben. Garrit wirft ein, dass es einen Charakter
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von Uniform hätte. Josi fragt ob wir nicht die Idee hatten die T-shirts nicht

mit Siebdruck zu bedrucken. Lauritz meint, solange die Logos klar zu erkennen

wäre das okay. Josi ergänzt, dass dann das Problem mit der uniforität nicht

mehr bestünde. Laura meint wir könnten uns eine Siebdruckmaschine vom Riesa

e.V. leihen. Grundsätzlich hat das Riesa e.v. jeden Montagabend Siebdrucktime

für 10e + Materialkosten.

Mathias fragt wofür die 80e für die Campustour sind. Hai meint die sind für

Schnaps, auch weil wir so kleine Schnapsflaschen kaufen.

Beutel ? - wie was wie viel Siebdruck bzw. sprühen wäre zu langwierig. Geld

und Zeitmäßig wäre das nicht billiger als sie bederucken zu lassen. Es wird

über die Qualität der Beutel geredet.

Der Finanzantrag wird mit 12/0/0 angenommen.

3 ESE-Planung

Anna hat für alle Gruppen einen Mail-Verteiler eingerichtet und eine Personalliste

angelegt, Namen und Zuteilung. Die Campus-Tour arbeitet beispielsweise schon

damit. Anna wird den "Vorsitzenden"der Gruppen die Datei schicken, damit es

übersichtlich bleibt.

Josie fragt nach, ob Anna für eine Deadline wäre, bis zu der sich noch Helfer×
innen.

4 Problematik BA Politikwissenschaft

Josie erläutert, dass es zurzeit am Lehrstuhl für Systeme und Systemvergleich

keine Betreuenden für Bachelorarbeiten gibt. Die Problematik wäre nur in dem

Moment wirklich groß, wenn es neue Leute gibt, die auf der Suche sind, nach

Betreuung. Garrit wirft ein, dass er Konstantin so verstanden habe, dass es

auch Konstantin betrifft, weil er einen Kompromiss eingehen musste. Nora stellt

die Frage in dem Raum, wie man auf lange Sicht damit umgeht. Bzw. ob es akut

Bedarf gibt. Garrit schlägt vor, dass er noch einmal schaut, wie es genau

in der Soziologie geregelt ist, dass WMAs das Erstgutachten für BA Arbeiten

schreiben. Nora berichtet, dass im IR Politikwissenschaft schon darüber gesprochen
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worden ist, wie man damit umgeht, als WJP gegangen ist. Garrit fragt nach,

ob sich jemand dazu bereit erklären würde, das in der Politikwissenschaft

rauszubekommen. Josie schlägt vor, dass man auch an das Institutssekretariat

herantreten könnte, da spricht Garrit gegen, weil man eher direkt beim Prüfungsamt

nachfragen könnte.

5 Sonstiges

5.1 Herbstuniversität

Matthias war schon einmal dort, anscheinend wäre es etwas ähnliches wie bei

der Sommeruniversität, nur für Geistes- und Sozialwissenschaften. es soll

nochmal sowas im Herbst für die GeiWis geben. Dort gab es etwa 8-10 interessiere

bald-Abiturientinnen. Wir wurden gefragt ob wir zwei Leute entsenden können,

die dann erklären sollen, wie das Studium in den sog. Nichtingenieurs- "Wissenschaftenäussieht.

Wer hat lust am 16.Oktober mt den jungen Leuten zu reden? Laura und Josi melden

sich dafür. Matthias schreibt zurück.

5.2 Treffen für Wahlwerbung, STURA

Laura erklärt, dass der STURA wieder nach Leuten sucht, die bei der Wahlwerbung

mithelfen wollen. Die Wahlen stehen anfang November wieder an. Es gibt ein

Doodle, für den ein Link im Telegram-Chat hinterlegt. Josi fragt wer Bock

darauf hat. Laura weiß noch nicht ob die Bock hat. Josi versucht Leo zu überreden.

Leo reagierte nicht. Leo reagiert doch. Er wird da wohl hingehen.

5.3 Logo-Neugestaltung

Es gibt keine Fortschritte.

5.4 Büromaterial

DIN A4, Kühlschrank, Schwämme, Whiteboardmarker

Garrit kauft stets Kopierpapier und würde dies gerne mal dem Bürochef überantworten.

5.5 Projektausschreibung

Laura weißt auf eine Projektausschreibung über 100.000e hin, die bald ausgeschrieben

wird. Sobald genauere Informationen vorliegen wird Laura diese nochmal vorstellen.
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5.6 Assoziation Norman Zidlicky

Norman stellt sich vor. Norman wird mit 10/2/0 Stimmen zum assoziierten Mitglied

gewählt.

5.7 Computer

Wird überprüft.

5.8 Nächste Sitzung

Datum: 27.08.2019

Sitzungsleitung: Josefone Went, Nora Kellner

Protokollführung: Anna Siebenhaar

6 Protokolle und Berichte

6.1 Protokolle

Das Protokoll vom 02.07.19 wird mit 12/0/0 Stimmen angenommen.

Das Protokoll vom 09.07.19 wird vertagt.

Das Protokoll vom 16.07.19 wird vertagt.

6.2 Berichte

6.2.1 Bericht aus dem FR

Garrit spricht die Planung der Kapazitäten an, weil es in einigen Fächern,

wie zum Beispiel Philosophie nicht klar ist, wie Professuren ausgestalten

werden sollen.
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6.3 Abkürzungsverzeichnis

FakRat Fakultätsrat

FSK Fachstudienkommission

FSO Fachschaftsordnung

FSR Fachschaftsrat

IfK Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS Institut für Soziologie

IR Institutsrat

KoWi Kommunikationswissenschaft

KVV Kommentierstes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra Medienforschung/Medienpraxis

MuWi Musikwissenschaft

PoWi Pokitikwissenschaft

StuRa Studierendenrat
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